

PNP, 03.09.20

Unterstützung für die eigene Pfarrei

Frauenbund Haus i.Wald überreichte Spende in Höhe von 1000 Euro – Begegnungsgottesdienst am 16. September

Haus i. Wald. Der Frauenbund hat der Pfarrei 1000 Euro gespendet. Die Vorsitzende des Frauenbundes, Paula Greipl, überreichte den Scheck an Kirchenpfleger Markus Greipl nach dem Sonntagsgottesdienst.

Das Geld stammt vom Verkauf der Kräuterkränze und -buschen an Maria Himmelfahrt. Die Frauen haben an den recht heißen Tagen vor dem Festtag die Kräuter an Feldrainen und Hängen gesammelt, aber auch mit Blumen aus den heimischen Gärten wurde dankenswerterweise dazu beigetragen. Es kamen insgesamt 800 Euro zusammen – 200 Euro hat ein Mitglied zusätzlich gespendet.

Rückblickend erinnerte Paula Greipl daran, dass wegen Corona heuer das Pfarrfest ausgefallen ist,



Die Vorstandschaft des Frauenbundes bei der Spendenübergabe: Erna Bauer (v.l.), Maria Scherer, Traudi Aiginger, Gisela Traxinger, Vorsitzende Paula Greipl, Kirchenpfleger Markus Greipl und Pfarrer Christopher Fuchs.

– Foto: Bogner

bei dem der Frauenbund immer mit dem Verkauf von Kaffee und Kuchen zu den Einnahmen beigetragen hatte. Das Geld wird deshalb nicht einem wohltätigen Zweck gespendet, wie in den vergangenen Jahren, sondern ist für den Finanzhaushalt der Pfarrei gedacht. Kirchenpfleger Markus Greipl und Pfarrer Christopher Fuchs freuten sich sehr.

Eine herzliche Einladung erging für den Begegnungsgottesdienst des Frauenbundes, der nach der coronabedingten Pause am Mittwoch, 16. September, um 9 Uhr in der Pfarrkirche zum ersten Mal wieder stattfindet. Anschließend wird zum gemeinsamen Frühstück ins Pfarrheim eingeladen. Kommen dürfen auch Nichtmitglieder des Frauenbundes. – bo

ka
Se
U
M
V
Jä
da
pl
N
nä
ei
lin
er
H
ar
ko
sc
tri
Ze
de
in